

Aktuelles aus der Gemeinde



Elche im Callenberger Forst

Zu einem eher ungewöhnlichen Treffen kam es am Samstag, den 01.04.2023 im ASB Quartiershaus Weidach. Auf Einladung von Frau Jeanette Görlach trafen sich um 10 Uhr ca. 20 interessierte Bewohner:innen des ASB Wohnparks um 3 Elche aus dem Dortmunder Zoo zu empfangen, welche nun im Callenberger Forst ihre neue Heimat finden sollten. Nach Ansprachen durch 1. Bürgermeister Christian Brettschneider und Frau Görlach wurde der Scherz bei einem Glas Sekt mit den Worten „April April“ aufgedeckt.



Baumaßnahmen Neuseser Weg

Am vergangenen Dienstag wurde im Rahmen der Straßensanierung mit dem Einbringen der Tragschicht in den Neuseser Weg begonnen. Ebenfalls wurden im Verlauf der letzten Woche die Straßenlaternen am Rande des Gehwegs eingebracht. Die Arbeiten liegen somit im Zeitplan. Bereits nächste Woche soll mit der Deckensanierung im hinteren Bereich der Straße begonnen werden.



Anbau Kindergarten Weitramsdorf

Im Verlauf der letzten Woche wurden wie auf dem Bild zu sehen die Fliesenarbeiten im Innenbereich des Kindergartens ausgeführt. Weiterhin wurde die Außenfassade gestrichen sowie die Holzverkleidung an den Außenwänden des Anbaus angebracht.

Aufgrund des Baufortschritts sehen wir einen Einzug in den Neubau im Spätsommer weiterhin realistisch.



Stützmauer Kirche Weitramsdorf

Im Bereich des Zugangs zur Weitramsdorfer Kirche wurde nun eine neue Stützmauer aus Granitsteinen errichtet. Für die professionell ausgeführten Arbeiten bedanken wir uns ganz herzlich bei den beiden Mitarbeitern des Gemeindebauhofes, Herrn Markus Stelzner und Sergej Kleim. Nun können sich wieder alle Kirchenbesucher:innen an einen schönen und sauberen Anblick erfreuen.

Ihr
Christian Brettschneider
Erster Bürgermeister